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Es ist unwahrscheinlich. Alle wussten was auf uns zu kommt. Alle wussten, dass wir uns keine
überragenden Spieler leisten können, sondern nur Durchschnitt oder gehobenen Durchschnitt
verpflichten würden. Wenn heute schon A- Jugendspieler einen Berater haben und schon
unwahrscheinliche Summen verlangen. Wie wurde Bornemann noch gelobt, als er noch die zwei
Spieler zum Schluss verpflichtet hat. Und jetzt ist alles verkehrt? Kann in diesem Verein nie
Ruhe einkehren. Muss alles jetzt wieder geändert werden? Lasst uns den Trainer
rausschmeissen. Super. Gleichzeitig einen anderen verpflichten. Wir haben ja das Geld zwei
Trainer zu bezahlen. Wer weiss denn, ob im Vetrag von Köllner steht, dass er wieder in NLZ
zurück geht, wenn wir ihn als Cheftrainer rausfeuern. Natürlich sind soviel gute Spieler auf dem
Markt, die uns sofort weiterhelfen und mit uns den Klassenerhalt schaffen. Unwahrscheinlich,
was hier für Hirngespinste umher fliegen. Wir fangen jetzt genau wieder dasselbe an wie unser
unserem ehemaligen geliebten Sportvorstand Bader. Na dann viel Glück. Schaun wir mal,
wieviel Schulden wir dann haben. Genau, wir müssen halt mal wieder ins Risiko gehen. Aber
lass es schief gehen, dann schreien die selben User wieder, wie man das nur machen konnte.
Es ist so unwürdig was hier abläuft, wenns mal nicht so läuft.

Ich wünsch euch ein frohes Neues jahr .
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